
Worauf warten Sie?:

Impuls zum Advent von Pfarrer 
Mathias Berger

Schon wieder Advent? Ja, jedes Jahr 
sind wir einigermaßen überrascht. 
Gerade noch Sommer, jetzt schon 
Weihnachten vor der Tür. Nur die 
Lebkuchen und das Spekulatius in den 
Supermärken hätte uns vorwarnen 
können, das gibt es schon seit Ende 
September… ADVENT heißt Ankunft. Wir erwarten, dass etwas Neues geschieht: die 
Ankunft Gottes. Seit fast 2000 Jahren feiern wir die Ankunft Gottes in der Welt, im Stall 
von Betlehem, ausgerechnet da, wo es einfach und bescheiden, aber sehr menschlich 
zugeht. Und noch immer haben wir uns nicht daran gewöhnt, mit Gott zu rechnen, 
gerade dort. Worauf warten wir?

Von Pfarrer Mathias Berger
2. Dez. 2022
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